



**El juicio podría terminar en los próximos días.** ARCHIVO GN

## Crimen de Borrásé Se acerca el final

◆ **ROBERTO AGOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

**El juicio contra Magdalena Pacheco** por el crimen del empresario José Andrés Borrásé Taylor entró en la etapa final.

Hoy comenzarán las conclusiones en los Tribunales de Cartago.

Pacheco figura como única acusada. Ella fue detenida en abril del 2008 en los Estados Unidos, pues se fugó del país en noviembre de 1998, justo antes de que las autoridades dictaran sentencia en su contra.

En ese primer juicio, Laureano Montero, compañero de Magdalena, recibió 25 años de cárcel por el homicidio, que tuvo como móvil la disputa de un terreno en Sabanilla de Montes de Oca.

Borrásé Taylor fue asesinado el 18 de noviembre de 1997.